

أهلاً و سهلاً

Wie bitte?

Wir können uns verstehen...

FLÜCHTLINGSCAFÉ

Wir möchten gemeinsam mit Euch, Flüchtlingen, Studierenden und allen anderen interessierten Münsteraner/innen, einen Raum für gegenseitiges Kennenlernen und Austausch schaffen.

WANN? Jeden **Mittwoch** von 10 – 12 Uhr

WO? Im Café des **Paul-Gerhardt-Hauses**
Friedrichstr. 10, 48145 Münster



Du willst mehr über uns wissen? „StuFI“ findest du auch auf **Facebook!**

Eröffnungsfeier
25. November
10 Uhr

Paul-Gerhardt-Haus Münster

Friedrichstraße 10

